



Des sculptures aux longues jambes

v16295

De belles et élégantes sculptures en fil métallique et argile autodurcissante inspirées de l'univers des personnages de Giacometti et Salvador Dalí. Les enfants forment un squelette en fil de fer, le recouvrent d'argile autodurcissante et peignent la sculpture en utilisant des couleurs vives inspirées de l'art populaire sud-américain.
GROUPE CIBLE : jeunes enfants (de la maternelle au CE2) et enfants (CM1 à 6ème)

Comment faire

- 1** Former un squelette à partir de fil bonsaï. Assurez-vous que la figurine puisse tenir debout toute seule.
- 2** Modelez maintenant une silhouette élancée en plaçant l'argile autodurcissante autour du fil. Puis laissez-la sécher.
- 3** Peignez la sculpture avec de la peinture opaque de couleurs vives. Laissez sécher. (Vous pouvez appliquer plusieurs couches pour obtenir des couleurs plus intenses...)
- 4** Tracez des détails en recouvrant certaines zones de la sculpture. Laissez sécher.
- 5** Peignez les yeux en utilisant un tampon mousse, le manche d'un pinceau ou un tuteur en bois.
- 6** L'épaisseur de ce fil bonsaï (3 mm) rend les figurines suffisamment stables et l'aspect élancé peut donc être exagéré.
- 7** Les élèves de CE1 et CE2 peuvent utiliser un fil bonsaï plus souple, de 2 mm d'épaisseur au lieu de 3 mm. Dans ce cas, les figurines devront être moins hautes afin que le fil puisse soutenir la sculpture.